



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
CASA DE MOVIMIENTO	
15 SEP 2024	
Recibido..... 7 <sup>00</sup>	Hs.
Nº..... 54740	C.D.

**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

La Cámara de Diputados de la Provincia de la provincia declara su preocupación por el cierre prolongado de la unidad de pediatría del Hospital Centenario de la ciudad de Rosario.

  
Amalia Granata  
Diputada Provincial  
SANTA FE



# CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

## FUNDAMENTOS

Señora presidente:

El Hospital Provincial del Centenario es un hospital general de Rosario, dependiente del Ministerio de Salud de la provincia de Santa Fe. Es un hospital público provincial en emergencia edilicia, administrado parcialmente por una Comisión electa.

El nombre del Hospital proviene de una donación del pueblo y gobierno de Rosario como parte de la conmemoración del centenario de la Revolución de Mayo de 1810. "Del fervor estudiantil y la pasión por la educación, nacen brillantes y comprometidos profesionales de la salud que hoy la prestigian en nuestro país y el mundo. La cercanía desde su génesis al **Hospital Centenario**, la posterior incorporación de unidades docentes asistenciales en otros efectores (Hospitales Eva Perón, Provincial, Intendente Carrasco, Clemente Álvarez, Victor J. Vilela y Roque Saenz Peña) así como su integración al resto del Sistema de Salud y la comunidad, han generado profesionales y políticas que marcaron fuertemente a la Salud Pública de Rosario.<sup>1</sup>

El Hospital Provincial del Centenario de Rosario ha sido un centro activo de investigación médica, participando en numerosos proyectos destacados a lo largo de los años.

Durante la pandemia de Covid-19, el laboratorio del Hospital Centenario fue impulsado como un centro de diagnóstico clave. También ha participado en múltiples ensayos clínicos relacionados con el cáncer de mama y otras formas de cáncer. También cuenta recientemente con un equipo de "tomografía de coherencia óptica" que permite brindar atención de calidad y un correcto y oportuno diagnóstico y detección de patologías oftálmicas y tratamiento, que busca mejorar la salud visual de la comunidad.

atención primaria y con el gobierno provincial para garantizar el acceso a servicios de salud de calidad para toda la población. En servicios de pediatría ofrecía una amplia gama de especialidades pediátricas para asegurar una atención integral y especializada a los niños y adolescentes: cardiología, neumología, gastroenterología, endocrinología, hematología y oncología, cirugía, psicología y psiquiatría pediátrica.

<sup>1</sup> Molina, Jorge Luis, La Revista de los 100 años, Revista de la Facultad de Ciencias Médicas. Universidad Nacional de Rosario. Vol 1. (2020).



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

El hospital a lo largo de los años, ha mantenido un firme compromiso con la salud pública, trabajando en estrecha colaboración con otros centros de

La unidad pediátrica del Hospital Provincial del Centenario de Rosario **fue cerrada en septiembre de 2020** debido a la pandemia de Covid-19.

Desde entonces, la unidad pediátrica no ha sido reabierta. La decisión de cerrar la sala de pediatría ha tenido un impacto significativo, especialmente en la formación de los estudiantes de medicina, ya que el Hospital Centenario es un hospital escuela. La Facultad de Ciencias Médicas de la UNR ha solicitado varias veces la reapertura, sin éxito.<sup>2</sup>

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que me acompañen en el presente proyecto de declaración de preocupación.

*Amalia Granata*  
Diputada Provincial  
SANTA FE